

-古河公方公園- 公園だより



2024年8月号

【発行】

(一財)古河市地域振興公社
古河公方公園(古河総合公園)
茨城県古河市鴻巣399-1
電話0280-47-1129

咲き誇る大賀ハスに賑わう 7/1~7/31

6/12(水)に開花した大賀ハス、7月を迎えるころに最盛期になり、今年もたくさんの鑑賞者で賑わいました。大賀ハスは、池面に競うように美しく咲き、その可憐な姿が多くの人々を魅了しました。写真を撮る人々や、じっくりと花を観察する人たちが賑わい、園内は華やかな雰囲気になりました。さらに蓮花を見に朝早くから訪れる人も多く、朝日に照らされた大賀ハスの姿は一層見事です。訪れた皆さんが、この貴重な花の美しさを心から楽しんでいる様子が印象的でした。7月の後半になると果托も多くなり花も終わりを迎え、静かな公園に戻って行きました。また来年の花が楽しみです。



最盛期の大賀ハス

アジサイの剪定作業 7/27

7/27(土)花期の終わったアジサイの剪定作業が、市民の協働のもとに行われました。アジサイの剪定は、この時期に行われ、次の花期にきれいな花を咲かすために必要な作業です。今回もたくさんの方の参加があり関心の高さがうかがえました。市民の皆さんが協力し合い、剪定作業は和やかな雰囲気の中で進められました。初めて参加する方々も多く、ベテランの人から剪定のコツや注意点を学びながら作業を行いました。皆さんが手を入れたアジサイの茂みは、すっきりと整い、来年の花期にはさらに美しい花が期待されます。終了後は、参加者全員で記念撮影を行い地域の結びつきを再確認する貴重な機会となりました。



アジサイの剪定

スズメバチの駆除 7/18~

今月は7/18(木)から、すでに計5回のスズメバチ駆除を専門業者により行いました。今後も巣を発見次第、速やかな対応を継続し、安心して公園を利用できる環境を守ります。また、見つけた場合には、近づく管理事務所に知らせ下さい。



スズメバチの巣

夏の植物観察会 7/13

7/13(土)に夏の植物観察会が開催されました。参加者たちは、もりもりクラブ主催川田さんのガイドのもと、園内の様々な夏の植物を観察し、その特徴や生態について学びました。ミソハギ、ヤマユリ、オモダカ等の陸生から水生植物まで幅広く紹介があり、楽しめる内容でした。観察会は、自然への理解を深める良い機会となります。このイベントは、自然環境保護の重要性を再認識させるものでした。



ヒヨドリバナ



植生の紹介

公園朝市 7/14

7/14(日)9時~14時、公園朝市が開催されました。地元の新鮮野菜や手作りの物品、キッチンカーが並び、朝早くから多くの人で賑わいました。訪れた方々は、旬の野菜や屋台の味覚を楽しむだけでなく、販売者との交流も楽しみました。心配された天候も問題なく、緑に囲まれた中で、皆様、朝市の雰囲気とともに買い物を楽しんでいました。



朝市の様子

園内の様子・整備状況

- ・樹木調査、枯木伐採、倒木処理
- ・雑草の除草、つる草の除去
- ・カキツバタ園管理
- ・蕎麦の播種(はしゅ)
- ・花桃の巡回、害虫駆除
- ・カイボリ準備、魚類調査
- ・ホツケ田草取り

魚類調査:メダカ

★古河公方公園公式アカウントを開設しました!

公園の様々な情報をアップしていますので、是非みなさまフォローをよろしくお願いいたします。

- ・Instagram @koga_kubou
- ・X(旧Twitter) @kubou_park

Instagramアカウント



X(旧Twitter)アカウント



○公園だよりは公式HPからもダウンロードできます。

古河公方公園

検索

